

STEINFELS WEINAUKTIONEN

Weinauktion Nr. 414 in Zürich: „Your bid, Sir!“

Freitag, 1. November, Live online (nur Live Bidding online)

10h00	Start Auktion		
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1 – 427
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	428 – 450
	Burgund	Lot Nr.	451 – 842
	Champagner / Schaumweine	Lot Nr.	843 – 956
	Rhône und div. Frankreich	Lot Nr.	957 – 1067
	Italien	Lot Nr.	1068 – 1373
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	1374 – 1429
	Deutschland / Österreich	Lot Nr.	1430 – 1461
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	1462 – 1497
	Whisky	Lot Nr.	1498 – 1600

Samstag, 2. November, Präsenzauktion (Live Bidding online möglich)

10h00	Start Auktion		
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1601 – 1905
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	1906 – 1920
	Burgund	Lot Nr.	1921 – 2122
	Champagner / Schaumweine	Lot Nr.	2123 – 2192
	Rhône und div. Frankreich	Lot Nr.	2193 – 2265
	Italien	Lot Nr.	2266 – 2440
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	2441 – 2485
	Schweiz / Deutschland / Österreich	Lot Nr.	2486 – 2651
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	2652 – 2702
	Spirituosen	Lot Nr.	2703 – 2723

Die nächste grosse Auktion ist wie folgt geplant:

Freitag/Samstag, 24. + 25. Januar 2025

Im **Jahr 2025** werden wir neu **fünf grosse Auktionen** durchführen.

Für Schätzungen, Anfragen und Einlieferungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns! Wir bieten Ihnen eine seriöse und diskrete Abwicklung.

We are at your disposal for any questions, valuations or consignments. Just get in touch!
We offer a confidential and professional service.

VORWORT

Liebe Weinfreunde,

Es freut uns sehr, Sie zu unserer letzten Weinauktion des Jahres „**Your bid, Sir!**“ begrüßen zu dürfen. Bei unserer Präsenz-Auktion können Sie auch live online mitbieten.

Alle Bieter und Einlieferer sind herzlich zu **Raclette & Wein** bei uns an der Pfingstweidstrasse 6, 8005 Zürich, **am Samstag, 02. November ab 17 Uhr**, eingeladen. Für Ihre Anmeldung an auktionen@steinfelsweine.ch sind wir Ihnen sehr dankbar.

Quantität und Qualität in grosser Vielfalt. Dies gilt nicht nur für unsere Topregion Bordeaux, sondern auch für viele andere Regionen. Wir haben 20 Katalognummern der Domaine de la Romanée Conti, ein Dutzend der Domaine Fourrier, sowie rare Tropfen von Engel, mit einem Echézeaux 1999, Jayer, Lucien Le Moine und Charles Noëllat, sowie ein Dutzend Lots von Leroy in phänomenal gutem Zustand.

Auch die weissen Burgunder sollten nicht unerwähnt bleiben. Wohl selten konnten wir Ihnen eine so illustre Sammlung von Coche Dury, Pierre Yves Colin-Morey, Lafon, Leflaive und vielen mehr zusammenstellen.

Bei uns können Sie sich gut für die bevorstehenden Feste eindecken. Hier kommen mehr als 15 Dutzend Lots Champagner unter den Hammer. Oder wie wäre es mit der raren Cuvée Cathelin von Jean-Louis Chave?

Aus dem Piemont bescheren wir Ihnen zahlreiche Baroli von Burlotto, Rinaldi oder Scavino und aus der Toskana empfehlen wir die gesuchte «Masseto Caveau» - Sammelkiste.

Aus heimischen Gefilden präsentieren wir nicht nur die hochdotierten Donatsch und Gantenbein-Weine, sondern auch fast zwei Dutzend der raren Tropfen der Domaine de la Rochette.

Aus Übersee versteigern wir zahlreiche gereifte Mondavi-Weine, sowie Raritäten aus den 1980-Jahren von Dominus Estate.

Aufs Jahresende hin ist auch unsere Spirituosenauswahl besonders mannigfach. Hier möchten wir Ihr Augenmerk auf eine Sammlung 1930er- und 1940er Single Malts von Macallan richten. Oder wie wäre mit einer Selektion von Grappe Levi?

Benötigen Sie Präzisierungen oder mehr Informationen zu einem Wein? Zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Gerne beantworten wir Ihre Fragen.

Sollten Sie verhindert sein, so freuen wir uns über Ihre Vorgebote online oder per E-Mail bzw. Post, wobei letztere **bis spätestens 31. Oktober bei uns eintreffen** müssen. Wir freuen uns auf eine rege Auktion am 1./2. November.

Mit herzlichen Grüssen



Luca Höfer

FOREWORD

Dear Wine Lover,

We are delighted to welcome you to our wine auction „**Your bid, Sir!**“. You can also bid live online at our live auction.

We invite bidders and consignors to enjoy **Raclette & Wine** at Pfingstweidstrasse 6, 8005 Zurich, on Saturday, **2nd of November from 5 pm onwards**. Should you wish to attend, we would be grateful for your registration at auktionen@steinfelsweine.ch.

'Your bid, Sir' offers both quantity and quality in great variety. This applies not only to our top region Bordeaux, but also to many other regions. We have 20 catalogue numbers from Domaine de la Romanée Conti, a dozen from Domaine Fourrier, as well as rare wines from Engel, featuring an Echézeaux 1999, Jayer, Lucien Le Moine and Charles Noëllat, and a dozen lots from Leroy in phenomenally good condition.

The white Burgundies should not go unmentioned either. Rarely have we been able to put together such an illustrious collection of Coche Dury, Pierre Yves Colin-Morey, Lafon, Leflaive and many more.

We offer the perfect opportunity to stock up for the holidays with more than 15 dozen lots of champagne. Or how about a rare Cuvée Cathelin from Jean-Louis Chave?

From Piedmont, we are bringing you numerous Baroli from Burlotto, Rinaldi or Scavino. From Tuscany we recommend the sought-after 'Masseto Caveau' collection box.

From our home turf, we are not only presenting the highly sought-after Donatsch and Gantenbein wines, but also almost two dozen rare wines from Domaine de la Rochette.

From overseas, we are auctioning numerous matured Mondavi wines, as well as well as rarities from the 1980s from Dominus Estate.

Towards the end of the year, our selection of spirits is also particularly varied. Here we would like to draw your attention to a collection of 1930s and 1940s single malts from Macallan. Or how about a selection of Grappe Levi?

Should you need any additional details or information about a wine, please do not hesitate to contact us. We will be happy to answer your questions.

If you are unable to attend, we would be delighted to receive your pre-bids online or by e-mail or post, whereby the latter must reach us by October 31st at the latest. We look forward to a lively auction on November 1/2.

With my best regards



Luca Höfer